



ES EXTRAÑO que el presidente de **México** sienta más animadversión por el personal médico que por los narcos. Pero más allá de sus fobias personales, alguien está malinformando a **Andrés Manuel López Obrador**.

Y ES QUE en su diatriba contra los médicos mexicanos, el mandatario aseguró que tiene que traer cubanos porque no hay suficientes médicos generales y mucho menos los hay especialistas. Falso.

SI ALGO hay en el país son médicos generales. Y ni siquiera es por gusto, sino porque el gobierno les niega la oportunidad de especializarse. Sólo el año pasado se inscribieron 49 mil 500 médicos al **Examen Nacional de Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM)**.

La **4T** prometió que habría, por lo menos, 30 mil vacantes. La realidad es que no se otorgaron ni 20 mil.

NO ESTÁ CLARO si el Presidente miente o necesita otros datos, pero de cualquier forma sus ataques contra el personal médico en nada ayudan a la salud de la República.

• • •

POR CIERTO que en su andanada, el Presidente ayer criticó que en gobiernos anteriores hubiera un economista al frente de la **Secretaría de Salud**, en clara referencia al hoy diputado **Salomón Chertorivski**.

NOMÁS que se le olvidaron dos detallitos: que en aquellas épocas, por ejemplo, se creó y sí funcionaba el **Seguro Popular**, a diferencia del **Insabi** que fue en fracaso. Y que si de congruencia en los cargos se trata, ¿como por qué puso a un agrónomo al frente de **Pemex**?

• • •

SI BIEN la política es el arte de propiciar los encuentros, a algunos expertos les preocupan las extrañas coincidencias entre la iniciativa de reforma electoral de **Morena**... ¡y la del **PRI**!

AMBAS plantean que los diputados plurinominales sean electos por el sistema de listas. Los morenistas quieren que sean todos, los priistas solamente la mitad. El otro punto es el referente a "respetar" la vida interna de los partidos, o lo que es lo mismo: no se plantean mecanismos para democratizar su vida interna.

ESTO significaría que las a-c-t-u-a-l-e-s dirigencias se quedarían, por un lado, con el control de sus partidos y, por el otro, con buena parte de la **Cámara de Diputados**, pues sólo serían postulados sus incondicionales. De concretarse la propuesta del **PRI-Mor** significaría prácticamente el fin del **Poder Legislativo**. Ni más, ni menos.

• • •

RESURGIÓ lo que queda de **Humberto Moreira**, como es usual, para hablar de la actualidad política, como si el suyo hubiera sido un gobierno modelo. Hace como que no se acuerda que dejó hipotecada la vida de los coahuilenses con un adeudo superior a los 30 mil millones de pesos. El priista dijo que prenderá un cirio para que **Julio Menchaca** gane en **Hidalgo**, un apoyo al que seguramente el morenista ha de rehuir diciendo: "Ni te topo, compadre".

